



## Taylor Swift Akan Hadir di Disney+ dan Sekuel 'Moana' Akan Segera Tayang di Bioskop

### Description

Disney Memperbarui Lineup Hiburan Dengan Membawa Taylor Swift dan Moana

Taylor Swift Tunjukkan "Eras Tour" Pertamanya di Disney+  
Disney telah mencapai kesepakatan dengan Taylor Swift untuk membawa film konser blockbuster "Eras Tour" ke platform streaming untuk pertama kalinya. Film "The Eras Tour (Taylor's Version)" akan mencakup lima lagu tambahan yang ditampilkan, termasuk lagu favorit penggemar "Cardigan," dan eksklusif hadir di Disney+ pada tanggal 15 Maret. Film "Eras Tour" telah terjual lebih dari \$260 juta di bioskop di seluruh dunia.

"Moana 2" Akan Rilis di Bioskop

Disney juga mengumumkan bahwa mereka akan merilis sekuel besar "Moana" di bioskop pada 27 November. Film "Moana" pertama dirilis pada tahun 2016 dan meraup \$687 juta dengan anggaran produksi sekitar \$150 juta. Namun, streaming adalah tempat di mana karakter-karakter tersebut benar-benar dilirik. "Moana" menjadi film streaming nomor satu tahun lalu di layanan apapun, dengan 11,6 miliar menit penonton. Menurut Nielsen, pelanggan streaming telah menonton hampir 80 miliar menit dari "Moana" dalam empat tahun terakhir.

Disney Berjuang di Box Office Tahun Lalu

Disney mengalami kesulitan di box office tahun lalu. Kinerja buruk ini telah berkontribusi pada serangan terhadap perusahaan oleh investor aktivis. Trian Fund Management, misalnya, sedang melakukan pertempuran untuk beberapa kursi dewan. Namun, Disney berusaha untuk melawan upaya-upaya tersebut.

“Moana 2” sebagai Bagian dari Lineup Teatrikal Disney

“Moana 2,” yang awalnya direncanakan sebagai serial animasi Disney+, bergabung dengan lineup teatrikal Disney untuk tahun ini yang diyakini akan menandai titik balik dramatis. Rencana lainnya termasuk “Kingdom of the Planet of the Apes,” “Deadpool 3,” “Inside Out 2” dan “Mufasa,” sebuah spinoff dari “The Lion King.” Disney Studios berharap merilis film-film tersebut dapat membantu mengatasi kekhawatiran terkait keberlanjutan studio-studio mereka.

## Ringkasan

Disney sedang mempersiapkan kampanye dengan menampilkan Taylor Swift dan Moana sebagai bagian dari strategi untuk memperbarui jajaran hiburan mereka. Taylor Swift akan membawa film konser “Eras Tour” ke Disney+ pada 15 Maret, sementara sekuel “Moana” akan dirilis di bioskop pada 27 November. Bagaimana pendapat Anda tentang inisiatif ini? Apakah Anda berencana untuk menonton film konser Taylor Swift atau sekuel “Moana”? Terlibatlah dengan meninggalkan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark